
Triumph geht auf Testride-Tour

Vier Monate lang geht Triumph auf Testride-Tour durch Deutschland und Österreich. Unter dem Motto „Ride the Legends“ können sich Interessierte zwischen dem 15. April und 19. August an 20 Wochenend-Terminen zu einer Probefahrt anmelden. Es werden jeweils zehn verschiedene Modelle bereitstehen. Benötigt werden neben einer Anmeldung der Klasse-A-Führerschein sowie eigene Schutzkleidung. Halt macht die Testtour bei Händlern, Motorradtreffs und einigen Louis-Filialen. Anmeldungen für eine Probefahrt mit dem Wunschbike werden auf www.ride-the-legends.de entgegengenommen. Weitere Termine sind nicht ausgeschlossen. (aum)

Bilder zum Artikel



Motto der Probefahrten-Tour von Triumph durch Deutschland und Österreich: „Ride the Legends“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Triumph
